

Canal Extremadura entra en la unidad de oncohematología del Materno Infantil de Badajoz

La radio pública extremeña llevará hasta allí los micrófonos del programa 'El sol sale por el oeste' para celebrar su Medalla de Extremadura y conocer su trabajo

MÉRIDA (BADAJOZ), 1 DE SEPTIEMBRE. *La radio pública extremeña llevará hasta allí los micrófonos del programa 'El sol sale por el oeste' para celebrar su Medalla de Extremadura y conocer su trabajo*

Canal Extremadura vuelve a sacar a la calle los micrófonos del magazine matinal 'El sol sale por el oeste' para **hacer en directo el programa desde la unidad de oncohematología del Hospital Materno Infantil de Badajoz**, medalla de Extremadura 2023.

La emisora pública extremeña comienza así **una serie de cinco entrevistas especiales a cada uno de los colectivos galardonados** con la máxima distinción de la comunidad autónoma.

Así, este lunes cuatro de septiembre 'El sol sale por el oeste' **estará en directo en el salón de actos del Hospital Materno Infantil de Badajoz** desde las doce de la mañana para conocer el trabajo de esta unidad sanitaria.

El programa contará con las voces de **la doctora María Mora Matilla** y el doctor **José Manuel Begace Valero**, la coordinadora de la planta, **Pepi Arias**, y la auxiliar de enfermería, **Carmen Monterde**.

María Virtudes Carrasco, presidenta de la Asociación para la Donación de la Médula Ósea, e **Isabel Roldán**, presidenta de la Asociación Oncológica Extremeña, también se sumarán a este programa especial.

Junto a los profesionales sanitarios estarán también frente a los micrófonos de Canal Extremadura las **madres y los padres de los menores hospitalizados encabezados por Celia Lucas**, la persona que impulsó la candidatura de la Unidad Oncohematológica a las medallas de Extremadura 2023.

Las Medallas y sus protagonistas, en Canal Extremadura

Canal Extremadura emitirá a partir del lunes 4 de septiembre, **en directo en Primera Hora**, las entrevistas a los cuatro colectivos que también recibirán este año **la Medalla de Extremadura**.

Sebastián Celestino y Esther Rodríguez, responsables del equipo de excavaciones arqueológicas en **el Yacimiento del Turuñuelo de Guareña**, serán las primeras voces en ponerse ante el micrófono de la radio extremeña por la medalla concedida a los Rostros del Turuñuelo.

El martes será el turno de conocer en profundidad el trabajo de redacción que realizan desde hace cien años **'El Periódico de Extremadura'** con su director actual, **Antonio Cid**.

El miércoles la emisora pública entrevistará a **Isabel Gragera, directora del Colegio Nuestra Señora del Carmen Verdruna de Villafranca de los Barros**.

Por último, el jueves pasará por el estudio de Canal Extremadura Radio los responsables del **Rally de la Vendimia de Almendralejo**.

Canal Extremadura, Ahora +